

NOTICIAS INTERNACIONALES

Participan once instituciones mexicanas en alianza educacional binacional

Once instituciones públicas de educación superior mexicanas conformaron la alianza educacional binacional con el propósito de ofrecer a los profesionales del norte del país y de las regiones fronterizas de los Estados Unidos, un programa de maestría avanzada en manufactura y administración, con alta calidad y tecnología de punta.

Las universidades autónomas de Sinaloa, Chihuahua, Ciudad Juárez, la de Occidente, el Instituto Tecnológico de Sonora, entre otros, iniciaron vía satélite el programa, el cual es riguroso basado en la teoría, pero enfocado a la aplicación.

Se señaló que las sesiones se impartirán vía satélite en inglés desde el campus de la Universidad Estatal de Nuevo México a cada una de las instalaciones de las IES involucradas y los estudiantes podrán hacer preguntas a los profesores a través del correo electrónico instalado en cada una de las aulas.